

# 藤塚小だより

学校教育目標：生きる力にあふれる子

～「自分らしさを発揮する力」の育成を目指して～

令和6年4月8日  
横浜市立藤塚小学校  
学校だより 4月号  
TEL (351) 2314  
FAX (351) 7349

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/fujizuka/>

## 「ようこそ、新1年生 令和6年度スタート！」

校長 出口栄生

新年度、令和6年がスタートしました。4月8日は、新1年生をお迎えして入学式が開催されます。新1年生47名が入学しますが、新たな仲間が藤塚小学校に加わり、新たな息吹をもたらしてくれます。

2年生以上の各学年は1学年ずつ進級し、それぞれ「先輩」となります。新しいクラスで、新入生と同じく「夢と希望」をもって、学校生活を送ってほしいものです。

進級することの一つの意義として、新しい下級生に対して、よいお手本（ロールモデル）になり、憧れの存在になることだと考えます。最高学年に進級した6年生は、全校児童のお手本です。是非、この4月から6年生は、よき先輩としてリーダーシップを発揮してほしいと考えます。



先月の3月19日、第49回卒業式が挙行されました。総勢47名の児童が、しっかりと卒業証書を受け取り、本校を立派に巣立ちました。まさに次の50回目の卒業式を迎える大切なバトンタッチです。

私は、卒業生に、明治維新で活躍した、西郷隆盛公の「しっかりと志を持ち、他者に思いやりの心を持つ」との言葉を紹介し、そして「『幸福』について考えてほし

い」と述べました。かつてのアメリカ大統領が演説した「幸福」についての引用です。

「『幸福』とは自然と訪れるものではなく、絶え間ない努力の結果、訪れるものである。」とお話しました。

「幸福」の源泉は、「夢と希望」です。「夢と希望」を語ることのできる人物は、生きる力が強く自己肯定感が高いものです。47名は、卒業後、地域、日本、またはグローバル社会で、「夢と希望」をもって活躍してほしいと願います。

本校は、本年度、設立50周年を迎えます。ちょうど50年。新入生と在校生の合計259名は、藤塚小学校で、次なる礎を築き、これからも大いに成長してほしいと考えます。

【写真：令和6年3月19日卒業証書授与式の様子】